

-
- 97 **Editorial**
Grüße aus Rotterdam
L. Jörger
-

- 99 **Leserbriefe**
Reaktion auf den Leserbrief von T. Schöttker-Königer und die Antwort von J. Schomacher
F. van den Berg
- 101
Leserbrief zu: Boettcher N et al. Lässt sich die Aktivität des M. transversus abdominis selektiv messen?
C. Hamilton, A. Schillinger
-

- 103 **Literaturstudien**
Auswirkungen von Angstvermeidungsverhalten bei Rückenschmerzpatienten
Effects of Fear-Avoidance Behaviour in Back Pain Patients
C. Keller-Eberle
- 113
Fähigkeit des spezifischen manuellen Bewegens in einzelnen Wirbelsäulensegmenten
Ability of Specific Manual Movements in Particular Vertebral Column Segments
J. Schomacher
- 125
Kreuzbandrehabilitation in der offenen Kette – Fakten und Mythen
Anterior Cruciate Ligament Rehabilitation in Open Kinetic Chain – Facts and Myths
K. Beinert
-

- 131 **Originalarbeit**
Prävention von Leistenverletzungen bei professionellen *Australian-Rules-Football*-Spielern – Klinische Perspektivstudie über 8 Jahre
Prevention of Groin Injuries in the Elite Australian Rules Footballer – 8 Year Clinical Perspective
J. J. W. Boyle, K. Withers, K. P. Singer
-

- 137 **gelesen und kommentiert**
Predictive and Discriminative Value of Shoulder Proprioception Tests for Patients with Whiplash Associated Disorders
Voraussagender und unterscheidender Wert von Tests zur Propriozeption der Schulter bei Patienten mit Whiplash-associated Disorders (WAD)
O. Lindner
- 139
Effectiveness of an Extension-Oriented Treatment Approach in a Subgroup of Subjects with Low Back Pain: A Randomized Clinical Trial
Effektivität eines extensionsorientierten Behandlungsansatzes in einer Subgruppe von Probanden mit Rückenschmerzen: Eine randomisierte klinische Studie
J. Schwarz
-

- 141 **Buchbesprechung**
- 142 **Kongresse**
- 143 **Autorenhinweise**
- 144 **Manualtherapeutische Gruppen**